

## Proyecto Interconexión La Reforma - San Fernando

Juan Ricardo Ortega – Presidente del Grupo Energía Bogotá



## Juan Ricardo Ortega, nuevo presidente del Grupo Energía Bogotá

Desde comienzos de junio, **Juan Ricardo Ortega López fue designado por la Junta Directiva del Grupo Energía Bogotá (GEB)** como nuevo presidente de esta multilatina, líder regional en transmisión de energía eléctrica y transporte de gas natural.

El nombre de Ortega, bogotano, fue seleccionado **por unanimidad por el máximo órgano del GEB de una terna que, tras un riguroso proceso, presentó la firma de cazatalentos Hays.**

El nuevo presidente del GEB, quien viene de trabajar con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington como Coordinador General de la Alianza para la Prosperidad de los Países del Triángulo Norte de Centroamérica, es economista de la Universidad de los Andes, tiene maestrías en economía, finanzas y matemáticas de la Universidad de Yale, y es **candidato a Doctor en Desarrollo Económico de esa misma universidad estadounidense.**

Antes de trabajar con el BID, Ortega fue director de la Dian (Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales), director de Estudios Económicos del Departamento Nacional de Planeación (DNP), **Consejero Económico de la Presidencia de la República, Viceministro de Hacienda y de Comercio, director del Fondo de Garantías Financieras (Fogafín)**, Secretario de Hacienda de Bogotá, catedrático en las universidades Nacional, Externado, Rosario y los Andes, y economista jefe del BBVA de Colombia.

“El Grupo Energía Bogotá ha avanzado en los últimos años gracias a una buena gestión y por ello tiene una presencia importante en Colombia, Perú, Guatemala y Brasil. **Vamos a seguir trabajando fuerte para robustecerlo más, lograr altos estándares de eficiencia, calidad y transparencia, y que sea una compañía bandera no solo de Bogotá sino del país**”, aseguró el nuevo presidente del GEB.

Agregó que entre los objetivos que se ha trazado está **avanzar en la agenda de sostenibilidad, aportar para la integración de energías renovables para contribuir en mayor grado con medio ambiente y el futuro del planeta**, y llegar con más opciones de apoyo y desarrollo a las comunidades que por años han sido marginadas.

“También **tenemos que movernos al mundo de la innovación porque el negocio de la energía va a cambiar y debemos movernos con él no solo para adaptarnos, sino para liderarlo**”, concluyó Ortega.

